

Presse und Internet

Linz, 10. April 2017

Pressemitteilung

Die "grünsten Daumen" Oberösterreichs wurden gekürt

Am vergangenen Freitag, 7. April, wurden bei der Gartenmesse "Blühendes Österreich" in Wels die OÖ Garten-Trophys verliehen. Ausgezeichnet wurden die Landessieger in den Kategorien "Das schönste Bauernhaus", "Das schönste Wohnhaus", "Der schönste Garten" und "Der schönste Gemüsegarten". Die Trophy-Verleihung in Wels war wieder der würdevolle Schlusspunkt des größten Gartenwettbewerbes unseres Bundeslandes.

Garteln ist "in"

"Die Gartenbegeisterung in Oberösterreich ist ungebrochen", freut sich LK-Präsident ÖR Ing. Franz Reisecker über die große Beteiligung an der OÖ Garten-Trophy. "Tausende Fotos wurden im vergangenen Sommer wieder zu dieser Leistungsschau der Hobbygärtner eingereicht. Über 100 Häuser und Gärten wurden von einer Fachjury vor Ort besichtigt. Die Gewinner dürfen sich daher zu Recht als die herausragenden Vorbilder heimischer Gartenkultur bezeichnen und haben eindrucksvoll bewiesen, dass sie den grünen Daumen besitzen", erläutert Präsident Reisecker.

Den Sieg und damit die begehrte Trophy bei den Bauernhäusern holten sich Barbara und Johann Probst aus Munderfing, Bezirk Braunau. Das schönste Wohnhaus steht in Wallern an der Trattnach, Bezirk Grieskirchen, und wird von der Familie Zauner bewohnt. Den schönsten Garten des Landes pflegt und genießt die Familie von Helga Haberl in Schlatt, Bezirk Vöcklabruck. Und den schönsten Gemüsegarten Oberösterreichs dürfen Barbara und Helmut Riegler in Bad Kreuzen, Bezirk Perg, bestellen und beernten.

Land der Hobbygärtner

"Das Garteln in Oberösterreich wird in den letzten Jahren eindeutig jünger und auch männlicher", freut sich auch Agrar-Landesrat Max Hiegelsberger über die neue Gartenbegeisterung unserer Landsleute und ortet einen unübersehbaren Trend: "Der Trend geht eindeutig in Richtung Gemüsegarten. Die Ernte der Früchte aus dem eigenen Garten erlebt im Moment eine wahre Renaissance. Frische, echter Geschmack und die Freude an selbst geerntetem Gemüse, Kräutern oder Obst werden wieder besonders geschätzt. Dabei spielt es keine Rolle ob ein kleines Balkonkisterl, ein Kräuterbeet oder ein Selbstversorgergarten bewirtschaftet wird." Für den Landesrat ist vor allem die Vielfalt der Gärten, die auch im Rahmen der Garten-Trophy sichtbar wird, eine Besonderheit in Oberösterreich, die den Genuss und die Lebensqualität unserer Heimat spiegelt. "Die blühenden Gärten unseres Landes haben sich zunehmend zum Wohnzimmer im Freien entwickelt. Die Veranstaltungen der diesjährigen Gartenland-Tour mit fast 4.000 Besuchern haben wieder eindrucksvoll bewiesen, dass die Leidenschaft und Begeisterung für das Garteln in Oberösterreich enorm ist", so Hiegelsberger.

Großes Finale auf der Gartenmesse in Wels

Rund 300 begeisterte Hobbygärtner aus ganz Oberösterreich folgten der Einladung zum großen, von Biogärtner Karl Ploberger moderierten, Gala-Abend der Blumenfreunde im Rahmen der Messe "Blühendes Österreich" in Wels. Die gepflegte Gartenkultur in OÖ wurde bis in den späten Abend gefeiert.

Seit über 50 Jahren organisiert die Landwirtschaftskammer die Blumenschmuckaktion in Oberösterreich. Seit 2012 trägt die Aktion den neuen Namen "OÖ Garten-Trophy". Im 3-Jahres-Rhythmus findet dieser Wettbewerb in den einzelnen Bezirken statt. 2016 wurden die schönsten Häuser und die prachtvollsten Gärten der Bezirke Braunau, Grieskirchen, Kirchdorf, Perg und Vöcklabruck prämiert.

Gesponsert wurden die Trophys von der Landwirtschaftskammer, dem Land OÖ, den OÖ Gärtnern und der Messe Wels.

Fotos: Landwirtschaftskammer OÖ/Klaus Stumvoll; Abdruck honorarfrei

Foto1: Die glücklichen Gewinner der OÖ Garten-Trophys 2017 (v.l.):

Schönster Garten:

Schönster Gemüsegarten:

Schönstes Wohnhaus:

Schönstes Bauernhaus:

Foto 2:

Foto 3:

Foto 4:

Foto 5:

Fotos der siegreichen Häuser und Gärten werden auf Wunsch gerne zur Verfügung gestellt!

Kontakt bei Rückfragen: Klaus Stumvoll,

Tel +43 50 6902-1416, E-Mail: <u>Klaus.Stumvoll@lk-ooe.at</u>

Kontakt Öffentlichkeitsarbeit: Mag. Elisabeth Frei-Ollmann, Tel +43 50 6902-1591, E-Mail: <u>Elisabeth.Frei-Ollmann@lk-ooe.at</u>